



Nr. 133 09.07.2017

- news

Nachrichten für MSC Mitglieder



Alle Infos unter:
www.msc-emstal.de

„Alte Liebe rostet nicht“ ADAC Oldtimer-Ausfahrt Habichtswald Über 40 Teilnehmer am Start

Der MSC Emstal und der MSC Espenau-Vellmar `75 e.V. im ADAC veranstalten am 16. Juli 2017 die 8. ADAC Oldtimer-Ausfahrt Habichtswald.

Der Start der Ausfahrt beginnt mit der Fahrervorstellung um 10:01 Uhr an der Christine-Brückner-Schule in Bad Emstal-Sand. Die Mittagspause findet ab 12:00 Uhr am Sportplatz des Sportvereins Züschen statt.



Helmut und Ingrid Hocke
auf einem Fiat 500A Topolino
Baujahr 1941

Um ca. 14:30 Uhr treffen die Teilnehmer der Oldtimer-Ausfahrt mit ihren Fahrzeugen beim Sommerfest des Kultur- und Geschichtsverein Bad Emstal auf dem ehemaligen Gutshof in Bad Emstal-Merxhausen ein, und werden dort vorgestellt.

Die Papierabnahme und Ausgabe der Fahrtunterlagen, sowie die letzte Möglichkeit für eine Nennung, finden am Sonntag, den 16. Juli von 8:00 – 9:30 h in der Christine-Brückner-Schule Bad Emstal statt.

Ohne Höchstgeschwindigkeit

Die ADAC Oldtimer-Ausfahrt Habichtswald, führt über ca. 80 km durch das Ederbergland. An keinem Punkt der Strecke sollen Höchstgeschwindigkeiten erzielt werden.

Für alle Teilnehmer gelten die gleichen Aufgaben. Leichte Streckenführung, Autowandern, Orientierungen nach Karten, Skizzen und Chinesenzeichen, sowie einer Gleichmäßigkeitsprüfung und Sonderaufgaben sind zu erfüllen.

Teilnahmeberechtigt sind vierrädrige Fahrzeuge, bis einschließlich **Baujahr 1987** und **Youngtimer bis Baujahr 1997**. Alle Fahrzeuge müssen den Bestimmungen der StVZO entsprechen.

Personalplan/Helfer

Der Personalplan geht den Helfern zu. Darüber hinaus sind aber immer weiter Helfer gern gesehen. Man trifft sich am 16.07.17 ab 7:30 h an der Christine-Brückner-Schule Bad Emstal -Sand.

Kunsthändlermarkt

Der Kultur und Geschichtsverein veranstaltet anlässlich der "Ausfahrt" im Rahmen seines Sommerfestes einen Kunsthändlermarkt der um 11:00 h beginnt. Neben Bratwurst und Getränken gibt es ab 14:00 Uhr hausgebacken Kuchen und Waffeln die nach Großmutter's Art auf alten Waffeleisen gebacken werden.

Weitere Informationen zur Veranstaltung gibt der Fahrleiter Hans-Günter Christmann, 34266 Niestetal
Telefon: 0561 / 8706158
Mobil: 0160 / 96845722
schatzmeister@msc-espenau-vellmar.de
oder unter www.msc-emstal.de



Die Vorbereitungen für die diesjährige ADAC Rallye Bad Emstal sind auf einem guten Weg. Die Städte und Gemeinden haben unsere Anträge genehmigt und der Gesamtgenehmigungsantrag wurde bei dem Regierungspräsidium eingereicht.

Das Ziel ist in diesem Jahr auf dem Parkplatz an unserem Vereinslager und die Siegerehrung im Festsaal der Vitos GmbH, beides in Bad Emstal-Merxhausen.

1. ADAC Rallye Festival Bad Emstal



7. Oktober 2017

Der Spaß steht im Vordergrund
www.msc-emstal.de

Rallye Festival wird gefahren!

Uns liegt eine genehmigte Ausschreibung des ADAC Hessen-Thüringen vor.

An der Veranstaltung dürfen Rallyefahrzeuge nach dem Rallyereglement von 2016 teilnehmen. Es besteht für die Teilnehmer an der Veranstaltung keine KFP - Pflicht. Teilnahmeberechtigt sind Eigentümer historischer Rallyefahrzeuge und eingeladene Gaststarter.

Einzelheiten werden in Kürze auf der Internetseite www.msc-emstal.de veröffentlicht.



Termin vormerken!

Der Automobilslalom findet auf dem alten Flugplatz in Calden statt.



Werbe - Aufkleber

ADAC Rallye Bad Emstal
07. Okt. 2017

für die Autoheckscheibe können an der Shell Station Klaus Engelhardt in Ehlen abgeholt werden.